

Je suis nouvellement résidente du quartier ouvrier près de l'Église Saint-Michel. J'ai remarqué la forte utilisation du territoire entre le Collège Jésus-Marie et le Domaine Cataracoui, pour l'utiliser moi-même régulièrement avec mes jeunes enfants. C'est un espace vert essentiel dans ce quartier à très petits terrains, et un des rares endroits ayant préservé des caractéristiques naturelles en milieu urbain. Il est un riche lieu de rencontres intergénérationnelles qui donne, par son caractère peu aménagé, une grande liberté d'activités comme en campagne et un lieu de contact avec la nature sans devoir prendre la voiture. Il me rappelle à échelle plus petite les Bois de Meudon en banlieue parisienne. Il faudrait protéger l'usage de ces terrains par les gens du quartier. En améliorer l'accès pourrait profiter aux résidents de l'ensemble de la Ville de Québec et plus particulièrement aux résidents du Vieux Silery. Tout cela en évitant d'y augmenter le trafic automobile déjà important.